



わかば

もうすぐ4年生!

日差しが暖かく感じられる日もあり、少しずつ春が近づいてきたことを感じます。いよいよ3月を迎え、3年生の生活もあとわずかとなりました。

この1年間で、子供たちはいろいろなことを体験し、大きく成長しました。これもひとえに保護者の皆様の温かいご協力・ご支援のおかげであると思います。深く感謝申し上げます。最後まで、ご支援・ご協力をよろしくお願い致します。1年間、本当にありがとうございました。

☆ 学習の予定 ☆

| | | | |
|----|----------------------|-----|------------------|
| 国語 | ゆうすげ村の小さな旅館 | 音楽 | 音のひびきや組み合わせを楽しもう |
| 社会 | わたしたちの市や生活の様子のおつきあわり | 図工 | のこぎり引いてザクザクザク |
| 算数 | 3年のまとめ | 体育 | 保健 サッカー ポール投げ |
| 理科 | ものと重さ | 外国語 | Who are you? |
| | | 道徳 | 希望と勇気、努力と強い意志 |
| | | 総合 | ぼくらの町のおすすめスポット |

家庭学習1日40分を
目標に習慣化!



☆お知らせとお願い☆

○卒業式について

先日のお便りでお知らせいたしました通り、今年度は1～3年生は休業となります。安全に過ごせますよう、ご家庭でのご指導よろしくお願い致します。

○進級への準備について

来年度も使用する教科書についてですが、今年度、既に配付しました『3・4年社会(下)』と『3・4年図画工作(下)』の教科書は4年生でも使用しますので、ご家庭で保管をお願い致します。また、今年度授業で使用した『保健』の教科書も4年生で使いますが、家に持ち帰らず、学校で預かり、新4年教室に運び入れる予定です。

4年生の学習ノートについてですが、新年度になってから学校で一括購入致しますので、春休みの間に準備しておく必要はありません。習字セット・絵の具セット・リコーダー・お道具箱の中身など、学校にある物を一度持ち帰ります。春休み中に汚れているものをきれいにしたり、不足しているものを補充したり、お子さんと一緒に確認をお願い致します。

○キャリア教育について

児童に「確かな学力」「豊かな人間性」「健康・体力」を育み、「生きる力」を育成するため、キャリア教育を推進しています。宇都宮市では「宮・未来キャリアパスポート」を活用し、自分自身の成長を自己評価する活動を行っています。今、子供たちがどのような考えをもって、それがどのように変わっていくのかを高等学校になるまで積み上げていき、将来の自分の進路や生き方につなげていきます。今年度も「新学年」「1学期のふりかえり」「運動会」「校内百人一首大会」など、大きな行事の機会を使って活用してきました。保護者の皆さまにもコメントを頂くなど、ご協力頂き、本当にありがとうございました。今後もご協力、よろしくお願い致します。

○総合的な学習の時間では、ご協力ありがとうございました。

3年生から始まった「総合的な学習の時間」ですが、総合的な学習の時間は、今後の変化の激しい社会に対応して、よりよく課題を解決し、自己の生き方を考えていくための資質・能力を育成することを目標にしています。今回は子供たちと話し合っ、て、「東小学校の回りのよいところを地区の方々に伝える」という願いをもち、「パンフレットを作成して配付する」という活動を行いました。パンフレット作成に際しましては、実際に餃子を食べて連れていってくださったり、写真を撮影するために、お子さんが担当する公園や神社などに連れていってくださったりするなど、ご協力頂き、本当にありがとうございました。よりよいパンフレットにするために、実際に行って、体験することができ、子供たちにとって大きな学びの機会となったことと思います。本当にありがとうございました。

3年生もあとわずかです。いつも明るく元気な3年生の子供たちと毎日とても楽しく過ごすことができました。保護者の皆様の温かなご支援ご協力、本当にありがとうございました。

※転出のご予定がある方で、まだ学校にご連絡のない方は、早めに学校への連絡をお願い致します。